

DIE FASTENZEIT KREATIV (ER)LEBEN

Im November konnten wir eine ganz besondere Kinderwerkstatt erleben. In einer großen Gruppe von 20 Kindern bereiteten wir uns auf den Advent und die Weihnachtszeit vor. Jedes Kind gestaltete aus Ton seinen eigenen Adventweg mit 24 kleinen und einer großen Mulde. Auf einer Holzscheibe und in Moos eingebettet, nahmen die Kinder „ihren Weg“ mit nach Hause. Sie bekamen die Aufgabe, jeden Tag eine Glasmurmelt in die nächste Mulde zu legen, so wurde der Weg mit jedem Tag voller. Doch das Rätsel, was wohl in die letzte große Mulde hineinkommen mag, wurde erst am 24. Dezember in der Kindermette aufgelöst. Denn in der Kindermette konnten die Kinder nicht nur ein Licht für besondere Menschen entzünden, sondern sie bekamen auch ein Jesuskind in einer Nusschale als Ziel ihres Weges mit nach Hause.



Auch am Aschermittwoch hieß es für die jungen Kinder in unserer Pfarre „Herzlich Willkommen zur Kirchenwerkstatt“. Gleich zu Beginn verbrannten wir vor dem Pfarrheim unsere mitgebrachten Palmbuschen vom letzten Jahr und die restlichen Papierschlängen vom Faschingsfest. Anschließend gingen wir der Frage nach, was eigentlich Aschermittwoch und Fastenzeit bedeutet. Es hat eine Zeit begonnen, in der wir uns unter anderem besonders bemühen wollen, anderen zu helfen, für andere da zu sein, wie auch Jesus anderen Menschen geholfen hat. Denn Jesus liebt die Kinder und möchte ihr Freund sein. Danach durfte sich jedes Kind ein biblisches Ausmalbild auf Stoff aussuchen und es bemalen.

Ein herzliches Danke an alle Kinder, sie haben das großartig gemacht!

Die einzelnen Bilder sind dann zu einem großen Fastentuch zusammengenäht worden und das befindet sich jetzt im Vorraum der Kirche. (Ein großes Dankeschön auch an unser Näh-Helferlein!) Die „Kleinen“ können IHR Bild suchen und die „Großen“ können überlegen, ob sie alle Bilder einer Bibelstelle zuordnen können – viel Freude dabei!



Zum Schluss haben wir in der Kirche einen gemeinsamen Fastenweg gestaltet. Jeden Tag kommt wieder eine Murmel/Perle dazu. Alle Kinder sind eingeladen zu schauen und möglicherweise eine Murmel/Perle dazu zu legen.

Vorankündigung für **Karsamstag (30. März)**:

Die Kinderkirche lädt um **15:00 Uhr** zur Kirchenwerkstatt ein. Wir werden die Auferstehung Jesu feiern und auch unseren Fastenweg in der Kirche umgestalten.

Anmeldung:

Andrea Hofer - 0664 / 5371 998 oder
Eveline Eibl - 0699 / 1071 5052

Wir freuen uns, wenn auch dieses Mal viele Kinder mit dabei sind.

Text & Fotos: Andrea Hofer, Eveline Eibl